

2025-02-14

Aníbal Cañez, nuevo representante del PAN ante el IECM

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://elcapitalino.mx/capital/anibal-canez-nuevo-representante-del-pan-ante-el-iecm/>

La Comisión Permanente del Partido Acción Nacional (PAN) en la Ciudad de México designó a Aníbal Cañez como su nuevo representante ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), en un momento que calificó como clave para el desarrollo democrático de la capital.

Te puede interesar: lizzette salgado llama a prevenir riesgos por arboles en peligro de colapso

Cañez, quien ha sido una voz activa dentro del partido, asumió el nombramiento con un compromiso firme hacia la ciudadanía y la defensa de los valores democráticos. "Es un momento difícil para la democracia en la Ciudad de México, pero también una oportunidad para fortalecer la participación ciudadana y las instituciones electorales", expresó tras su designación.

El nuevo representante panista aseguró que trabajará para rescatar los principios democráticos y contrarrestar los intentos de debilitamiento de la división de poderes y de las estructuras que garantizan la fortaleza de los partidos políticos.

"Es tiempo de que Acción Nacional siga levantando la voz, como lo ha hecho durante más de 80 años. Nuestra labor en el IECM será velar por los principios democráticos, construir ciudadanía y proteger los derechos y libertades de los capitalinos. Pero, sobre todo, defenderemos las instituciones que garantizan la certeza y el respeto al voto popular", enfatizó.

Con esta designación, el PAN refuerza su presencia en el órgano electoral local de cara a los próximos procesos electorales, en un contexto de intensos debates sobre la autonomía de las instituciones democráticas en la Ciudad de México.